



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Babinsa Bersama Tiga Pilar Kel Pacarkeling Lakukan Assesmen dan Penetapan Logistik Pemilu

Arif Rido - SURABAYA.FRN.CO.ID

Jan 23, 2024 - 15:06





SURABAYA - Babinsa Kelurahan Pacarkeling Koramil 0831/02 Tambaksari, Koptu Khalil, bersama Tiga Pilar dan anggota Panitia Pemungutan Suara (PPS) Kelurahan Pacarkeling, telah melaksanakan kegiatan Assesmen dan penetapan lokasi rencana tempat penyimpanan Logistik untuk Pemilu Tahun 2024 tingkat Kelurahan. Kegiatan ini dilaksanakan di Kantor Kelurahan Pacarkeling yang terletak di Jalan Jolotundo Baru III No 14, Kelurahan Pacarkeling, Kecamatan Tambaksari, pada Selasa (23/01/24).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh beberapa pihak terkait, antara lain Lurah Pacarkeling, Babinsa Kelurahan Pacarkeling, Bhabinkamtibmas Kelurahan Pacarkeling, PPS Kelurahan Pacarkeling, PKD Kelurahan Pacarkeling, dan staf Kelurahan Pacarkeling. Kolaborasi antara Babinsa, Tiga Pilar, dan anggota PPS sangat penting dalam menentukan lokasi yang strategis untuk menyimpan logistik Pemilu tahun 2024 di tingkat Kelurahan Pacarkeling.

Dalam kegiatan Assesmen, pihak terkait melakukan evaluasi terhadap beberapa lokasi yang telah dipertimbangkan. Faktor-faktor seperti aksesibilitas, keamanan, dan kapasitas ruang menjadi pertimbangan utama dalam penetapan lokasi yang optimal. Setelah melalui proses diskusi dan pertimbangan yang matang, lokasi rencana tempat penyimpanan logistik Pemilu tahun 2024 di tingkat Kelurahan Pacarkeling berhasil ditetapkan.

Kegiatan ini merupakan bagian dari persiapan yang penting dalam menyelenggarakan Pemilu yang aman, lancar, dan transparan. Penyimpanan logistik yang tepat dan strategis akan memastikan kelancaran proses pengiriman dan distribusi logistik Pemilu, sehingga dapat memberikan kepercayaan dan keamanan bagi masyarakat dalam menggunakan hak pilih mereka.

Dengan kerjasama yang baik antara Babinsa, Tiga Pilar, dan anggota PPS, diharapkan penyelenggaraan Pemilu di Kelurahan Pacarkeling dapat berjalan dengan baik dan sukses. Kegiatan ini juga menunjukkan komitmen dan peran aktif dari pihak terkait dalam menjaga keamanan dan kelancaran proses demokrasi di tingkat Kelurahan.